

若 鮎



元気に「おはようございます！」



アサガオの種を植えたよ（1年生）



P T A 奉仕作業ありがとうございました。



あいさつ運動がんばっています！

共に学び、共に育つ

校長 宮崎 容子

青葉が風に揺れるさわやかな季節を迎えました。今のところ教育活動も予定通り進めることができ、子どもたちは元気に学習に取り組んでいます。1年生は、徐々に学校生活にも慣れ、伸び伸びと過ごしています。学校探検が始まり、目を輝かせながら、いろいろな教室を散策する姿も見られます。2～6年生も、学習に集中して取り組み、休み時間は友達とのやりとりを楽しんでいます。依然として新型コロナウイルス感染収束には至らず危機感を伴う毎日です。ソーシャルディスタンスが日常化しつつある今、心のつながりを意識した教育活動の在り方を模索し、さらなる改善を進めていくことの必要性を改めて感じております。

そんな中、「わかあゆスポーツフェスティバル（体育大会）」が近づいてまいりました。開催にあたって、地域の方から豪雪により倒れた木を伐採していただいたり、P T A 主催の奉仕作業にてグラウンドを整備していただいたりしました。本当にありがたいことです。おかげさまで、安全に楽しく競技の練習ができております。仲間と共に学び、共に育つ貴重な場の一つととらえ、感染予防を最優先に開催いたします。観覧制限・予防対策へのご理解を賜りますとともに、当日の子どもたちの活躍への様々な形での励ましを、どうぞよろしくお願いいたします。

5月7日（金）避難訓練を行いました。

今回は、地震発生により安全な場所へ避難するという想定で実施しました。

どの学年の子どもたちも真剣に放送を聞き、素早く机の下にもぐって安全を確保していました。また、グラウンドへの避難では、「おはしも」（おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない）をしっかりと守っていました。

すべきことをしっかりと考えて避難訓練に参加することができました。



「あったかメッセージをつたえよう」

5月10日（月）に全校集会を行いました。

高木生活指導主任から、5月の生活目標についての紹介がありました。スポーツフェスティバルを間近に控え、お互いが支え合えるようなあったかメッセージを伝えあうことが目標です。

ピカピカ班も活動が進んでいます。互いに気持ちよくなるあったかメッセージをしっかりと伝え合い、よりよい人間関係を築いてほしいと思います。



すてきな花が

玄関を飾っています



毎朝、子どもたちの交通安全のために見守ってくださる飯田恵輔様（長浜）が、「サンザシ」の立派な鉢を持ってきてくださいました。学校の玄関を入ったところの廊下に飾ってあります。昨年もきれいな花鉢を持ってきてくださいました。ありがとうございます。

環境整備作業

ありがとうございました



先週5月8日に、スポーツフェスティバルに向けた環境整備作業が行われました。大勢の保護者の皆様や子どもたちに参加していただき、ありがとうございました。これで、子どもたちは力いっぱい競技を楽しむことができます。当日の子どもたちの頑張りにご期待ください。

<6月の主な予定>谷浜小では6月は思いやり月間です。

2日(水)	1年生 PTC 活動 (体育館)	14日(月)	上越教育事務所要請訪問
3日(木)	1年生防犯教室 スクールカウンセラー来校	16日(水)	体カテスト
7日(月)	いじめ見逃しゼロスクール集会	21日(月)	防災教育週間(地震災害)
8日(月)	プール清掃(予備日9日)	22日(火)	プール開き
10日(木)	学校預り金引落日	25日(金)	クラブ活動
11日(木)	クラブ活動 耳鼻科検診		

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、予定は変更になることがあります。

<スクールカウンセラー、学校訪問カウンセラーの訪問について>

どちらのカウンセラーも児童はじめ保護者の皆様の相談を受け付けています。希望される保護者の方は、担任または学校にお知らせください。

上越市の学校訪問カウンセラー
宮澤忠明(みやざわたただあき)先生

訪問日 第2・4金曜日
時 間 13:00~16:00

新潟県のスクールカウンセラー
澤田美智代(さわだみちよ)先生

訪問日 木曜日(月に1回程度)
時 間 9:00~16:40

5月22日はスポーツフェスティバルです

5月14日(金)に、スポーツフェスティバルの全体練習を行いました。

昨年から少し内容を変え、種目を増やして実施します。なかなか思うような活動がしづらい中ですが、子どもたちも職員も、全力で準備を進めています。

天候が心配ですが、晴れることを期待しつつ、最後の準備を進めていきます。

天候不順により、22日の実施ができないと判断した場合は、前日の21日(金)15時ごろにPTAメールにてお知らせします。

その際は、月曜校時で授業をし、教室で昼食(弁当)を食べてから下校となります。

よろしくお願いいたします。

